

12月18日(水)、10月の台風の影響で吹上、吉見パークゴルフ場が閉鎖されたままのため、今回はボーリング大会および忘年会(カラオケ大会)を、鴻巣の「Round1」にて行いました。

ボーリングの参加者は7名、忘年会を兼ねたカラオケ大会には8名が参加しました。

2019.12 ボーリング大会

	得点(3ゲーム)	順位	
吉田 勲生	349	1	優勝
大場 久雄	以下省略	2	
関根 恒夫		3	
加藤 治朗		4	
高木 民男		5	
中澤 富士子		6	BB
難波 道子		7	

(敬称略)

2019.12 カラオケ大会

	2曲合計点	順位	
高木 民男	172.407	1	優勝
藤村 あや子	165.567	2	
中澤 富士子	164.018	3	
難波 道子	以下省略	4	
大場 久雄		5	
加藤 治朗		6	
関根 恒夫		7	
吉田 勲生		8	



大場さんの投球後

ボーリング4ゲーム(内後半3ゲームで競技)
結果は吉田さんが最終ゲームで大場さんを
逆転し、見事優勝されました。

(ボーリング場写真は後姿のみ)
優勝の吉田さん投球後・・・ストライクかな？



その後場所をパーティールームに移し、カラオケ大会兼
忘年会を実施。





カラオケ大会は2曲の得点合計で競いました。
前半首位で折り返した高木さん・・・
前半2位の中澤さん、藤村さんの様子が気になっている様子です。。。



結果は高木さんが2回とも86点越えの高得点で優勝でした。おめでとうございます。

パークゴルフ場が復旧できていないため、今回はボーリング大会を行いました。久しぶりのボーリングをするという方が多く、調子もいま一つでしたが、皆さん一球ごとに「スペア取れた！」「あーっ、外した！！」と一喜一憂し、十分に楽しめたのではないのでしょうか。

忘年会の席上、来年は年明け1月は休止で2月からパークゴルフを行いたいとのこと。詳細は追って関根さんから連絡をして頂くことになりました。

皆さん、良いお年をお迎えください。

記、写真：加藤 治朗